

Katholische Reformgruppe demonstriert für Öffnung des Priesteramts

Im Dom werden vier Männer geweiht. Draußen fordert "Wir sind Kirche" tiefgreifende Veränderungen. Warum die Mitglieder auch nach mehr 20 Jahren noch nicht aufgegeben haben.

Birger Berbürse

22.05.2021 | Stand 22.05.2021, 16:54 Uhr [Julia Stratmann](#)

Paderborn. Verheiratet und Priester - Warum nicht? Diese Frage stellen sich die Mitglieder der innerkirchlichen Reformgruppe "Wir sind Kirche". Anlässlich der Priesterweihe, die traditionell am Samstag vor Pfingsten stattfindet, hatten sie sich mit Bannern und Handzetteln auf dem Marktplatz positioniert. Während im Dom vier Männer, zwei von ihnen aus dem Kreis Paderborn, in die Gemeinschaft der Priester des Erzbistums aufgenommen wurden, demonstrierte die Bistumsgruppe vor dessen Stufen [für Reformen innerhalb der Kirche - provozieren wollten sie jedoch nicht...](#)

https://www.nw.de/lokal/kreis_paderborn/paderborn/23016567_Katholische-Reformgruppe-demonstriert-fuer-Oeffnung-des-Priesteramts.html

Zuletzt geändert am 25.05.2021